

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHAMBÉRY, le 19 juin 2025

INAUGURATION

Le chalet Edelweiss, centre de vacances situé à Saint-François-Longchamp, ouvre un nouveau chapitre !

La rénovation du chalet Edelweiss en chiffres :

- 8 mois de travaux d'avril à novembre 2024
- 1,6 M€ d'investissement du Département dont 700 000 € pour le système de chauffage et 320 000€ pour la performance énergétique.
- 180 000€ de frais de mobiliers financés par le nouveau délégataire de service public : l'Association Temps Jeunes.

8 mois de travaux ont été nécessaires pour rénover le chalet Edelweiss implanté à l'entrée de la station de Saint-François-Longchamp en Maurienne. C'est ici, à 1 450 m d'altitude, que le Conseil départemental inaugure ce jeudi 19 juin l'établissement qui fait peau neuve. Après la réhabilitation du centre Lionel Terray à Courchevel inaugurée en janvier 2023, cette nouvelle opération, d'un montant de 1,6 M€, confirme la politique volontariste du Département en faveur du tourisme social et familial. Le chalet Edelweiss accueille également, en toute saison des groupes d'adultes, des clubs sportifs et des familles, en quête de grand air.

L'accueil et l'hébergement sont désormais optimisés pour les personnes qui s'arrêtent au chalet Edelweiss : système de chauffage changé, performances énergétiques du bâtiment améliorées mais aussi réhabilitation et extension de la terrasse Sud... le Département a mené un programme de travaux d'envergure lors de la période de fermeture du centre, du 1^{er} avril au 30 novembre 2024. En parallèle, le mobilier a été rénové ou changé, à hauteur de 180 000 €, par le nouveau gestionnaire de l'établissement, l'Association Temps Jeunes. Celle-ci a signé fin 2023 une convention de gestion et d'animation des lieux avec le Département pour une durée de 11 ans avec l'objectif de repasser la barre des 10 000 nuitées annuelles qui avait été franchie avant la pandémie de Covid-19.

Toute une histoire !

L'Edelweiss c'est au départ un petit chalet d'alpage construit dans les années 1940 sur un site exceptionnel en montant vers le col de la Madeleine et bénéficiant d'un panorama imprenable sur la chaîne de Belledonne. En 1972, le bâtiment change de visage avant d'être agrandi en 1983 puis en 1992 et en 1997. Le Département l'a acquis en décembre 1991 pour y accueillir, en période scolaire, les classes de découvertes des établissements scolaires savoyards ou extérieurs, en partenariat avec l'Éducation nationale et les acteurs associatifs.

La structure, qui propose le gîte et le couvert, est aussi ouverte pendant les vacances scolaires à d'autres publics : groupes d'enfants, adultes, familles... venus pratiquer des activités culturelles et sportives dans le secteur y compris des formations de perfectionnement sportif autour des activités neige, glace et montagne. Une centaine de lits sont aujourd'hui disponibles, répartis dans 28 chambres de 2 à 6 personnes.

CONTACT PRESSE

Département Savoie • Nacima Yakouben • 06 07 56 73 19 • nacima.yakouben@savoie.fr